



L'association « Bol d'Air »

Aide des personnes en souffrance psychique isolées à trouver des solutions dans leur parcours de vie grâce à l'accompagnement d'un interlocuteur dédié.

Elle procède par rendez-vous dans une salle dédiée :

- à la Maison des Associations 60 rue Franklin
- dans les bureaux administratifs Tour Altaïs – M° Mairie de Montreuil
 - à la Mairie de Romainville

Le service est gratuit.

Pour nous contacter :

Thomas DEGAS : 06 18 57 88 29

Marie-Georges COMPPER BRUEGEL 06 30 89 21 77



L'association BOL D'AIR

accompagne des personnes en souffrance psychique
qui sont parfois en rupture de droits et/ou de soins

En s'appuyant sur les réseaux santé mentale de Montreuil et Romainville, l'association propose aussi une aide aux professionnels de la santé et du social confrontés à des situations de personnes confuses en incapacité de formuler une demande d'aide.

- En contribuant à ce qu'un point soit fait sur la situation administrative et psychologique des personnes accompagnées.
- En aidant à évaluer les ressources possibles et en hiérarchisant les démarches nécessaires à une reprise d'autonomie.
- En facilitant l'élaboration d'un projet de vie et en recréant du lien social, notamment par la pair-aidance avec une médiatrice de santé pair.
- En proposant l'orientation vers des structures ressources : centre médicaux psychologiques, assistants-es du service social, CCAS, associations relais, professionnels-les (médecins, psychothérapeutes...), dispositifs de protection juridique (...) et vers les groupes d'entraide mutuelle.